Vergt · sociÉTÉ

La mobilisation de l'espoir autour de Thomas 69 31.03.08

Près de 350 personnes ont participé à la randonnée organisée hier pour récolter des fonds afin de soigner un enfant de 34 mois.

'appel lancé par l'association «Thomas, le courage qui donne l'espoir», a été largement entendu, et quand les organisateurs espéraient 200 participants, ils ont été près de 350 à rejoindre le lieu de rendez-vous, le domaine de la Fraysse. «La famille, nous sommes vraiment touchés» confiait Daniel Bocquet, le grand-père de l'enfant, en fin de matinée. «C'est très émouvant de voir cette mobilisation.» Rappelons que le jeune Thomas, 34 mois, est atteint d'une tumeur au cerveau qui engage, à moyen, voire court terme, son pronostic vital. Son très jeune âge est un obstacle pour l'opération que nécessite son état, du moins en France. Aux États-Unis, des chirurgiens n'hésitent pas à opérer, même de si petits enfants. Mais les opérations réalisées à l'étranger ne sont pas couvertes par la sécurité sociale, et en gros ce sont près de 200.000 euros qui sont nécessaires pour faire opérer l'enfant. Une somme que les parents, gendarmes tous deux, n'ont évidemment pas.



LA SOLIDARITÉ EST RÉELLE AUTOUR DU PETIT GARÇON

C'est pourquoi l'association a été créée, dans l'urgence, et cette manifestation lancée dans la foulée. En tout, entre la constitution de l'association et la réalisation de la randonnée, il s'est écoulé moins de 10 jours.

Le succès recueilli en est d'autant plus précieux, et savouré à sa juste valeur tant par la famille que par les organisateurs. Collègues gendarmes, mais aussi sapeurs-pompiers, policiers, personnel hospitalier de Périgueux ou simples citoyens, ils sont venus de toute la Dordogne apporter leur obole pour l'avenir de Thomas. La randonnée pouvait se faire à la marche, en

jogging, à cheval ou à VTT. Pour s'inscrire, il en coûtait un minimum de 5 euros. Les inscriptions ont rapporté plus de 4500 euros, ce qui démontre que de nombreux participants ont choisi de donner plus.

«C'est la première manifestation, pas la dernière» espère Dominique Bollier, cheville ouvrière de la randonnée. «Nous voulons être ceux qui ont impulsé cette action de solidarité, qui ne s'arrête pas aujourd'hui. Nous espérons que beaucoup de gens feront mieux que nous.» Outre les inscriptions, les organisateurs ont aussi récolté de l'argent avec la boisson et la restauration. «Pour tous les produits alimentaires, le matériel ou la boisson, nous avons trouvé des partenaires qui, pour la plupart, ont offert les produits, ou pratiqué des tarifs préférentiels» précise Dominique Bollier, qui confie qu'au-delà de la manifestation, l'association reçoit actuellement une vingtaine d'appels téléphoniques ou contacts mail par jour. L'élan de solidarité autour du petit garçon est déjà une première victoire dans la course à son avenir.

I. VITTÉ

PRATIQUE

Pour tout connaître sur l'association, son historique, ses buts... un site internet a été ouvert: thomaslecourage.fr
On peut également contacter l'association ou envoyer des dons aux deux adresses suivantes: «Thomas, le courage qui donne l'espoir», 42 boulevard Bertran-de-Born, 24000 Périgueux ou 23 rue des Glaïeuls, 45130 Saint-Ay. Courriel: thomaslecourage@laposte.net